

# Neuer Fahrbahnbelag auf dem Vilstalradweg

18.08.2022 13:50 von Gabi Wegener

Nicht zuletzt durch das nachhaltige Drängen des Marktes Velden wurde der Vilstalradweg zwischen dem früheren Bahnhof Velden bis zur Gemeindegrenze Taufkirchen/Vils saniert und mit einer neuen Asphaltfeinschicht verbessert. Im Laufe der Jahre hatten sich in diesem Bereich punktuell Schäden auf der Fahrbahn wegen Anhebungen durch Wurzelwerk ergeben. Im Auftrag des Landkreises Landshut wurden die Schadstellen beseitigt und die Oberfläche neu gestaltet. Ein besonderes Lob gilt der bauausführenden Firma für die zügige Abwicklung der Maßnahme, so dass nur für eine kurze Zeit eine Sperrung des Geh- und Radwegs mit einer Umleitung notwendig war.

Der Vilstalradweg wird das ganze Jahr über intensiv genutzt. Die neue Asphaltenschicht hat die Oberfläche verbessert, was vor allem den Radfahrern und Skatern zu Gute kommt. Insbesondere in den Sommermonaten ist der Vilstalradweg nicht nur für die Naherholung wichtig. Dann zeigt sich der Vilstalradweg als überörtlich genutztes touristisches Angebot mit Radfahrern, die am größeren Gepäck zu erkennen sind. Von Dorfen aus führt der Vilstalradweg nach Vilshofen mit Anschluss an den Donauradweg. In Velden beginnt am früheren Bahnhof auch der Rottalradweg bis Neuhaus am Inn und von dort weiter in Richtung Passau oder Salzburg. Direkt am Vilstalradweg in Velden laden der Biergarten „Waggon“ und am Marktplatz Cafes, die Eisdiele und das Brenninger-Freilichtmuseum zu einem Besuch ein.

Foto: Der Vilstalradweg am früheren Veldener Bahnhof



© Fotolia Symbolfoto

[Zurück](#)